



## バスケット男女・卓球女子優勝～入賞続々の中総体～

☆柔道男子団体・剣道女子団体が第2位、ソフトテニス男子団体・ソフトボール・柔道女子団体・剣道男子団体は第3位入賞！個人戦も入賞者続々！ 6月17日（土）～19日（月）まで花巻市中総体が開催され、石鳥谷中学校の生徒たちが大活躍しました。



1日目は気温が上昇し熱中症が心配されましたが、特に問題はなかったようでした。2日目は朝の雨が予想よりもひどかった地域があったようで、ソフトボール競技2日目が19日（月）に順延となりましたが、何とか無事に全競技を終了することができました。個人戦も含む競技の結果についてはマチコミメールで配信されているところだと思いますが多くの生徒が県大会の出場を決めています。特に3年生は写真真ん中のように壮行式で各部活の枠を越えて盛り上がっていた勢いを発揮してくれたと思います。目標を達成した皆さんはぜひ、県大会



に向けて準備をしていきましょう。



より高い目標をもっているチームもあるようです。残念ながら地区予選敗退となった皆さんは次の目標に向けて動き出しましょう。1, 2年生の皆さんは新チームとして動き出すこととなります。3年生から学んだことを未来へ生かしていきましょう。動き出せ未来へ！

# 個性を認め合う学校に！～いじめ防止集会開催～

生徒会執行部と各学級の代表者が決意を表明しました。



6月1日（木）いじめ防止集会が開催されました。5月30日（火）の道徳で「いじめや差別、偏見について考える教材」での授業を行い、31日（水）の学級活動で「生徒会いじめ防止宣言」を確認し、各学級ごとのいじめ防止の行動宣言を作成しました。1日（木）は全校生徒の前で学級の行動宣言を発表し合い、意識を高め合いました。

【生徒会いじめ防止行動宣言】（令和元年度作成）

（前文）私たち石鳥谷中学校の生徒は、誰もが安心して楽しく学校生活を送る権利と、それを守る義務があります。そのために私たちはここに「自主」「練磨」「協働」「敬愛」の校訓に従い、石鳥谷中学校行動宣言を定め、いじめは絶対に許しません。

- 自主**      自主的にあいさつを行い、関係を深める努力をします。
- 練磨**      学習や部活動に目標を持ち、一生懸命取り組みます。
- 協働**      自分の役割を果たし、仲間と協力して助け合います。
- 敬愛**      仲間が大変な時、苦しい時は声をかけ、助けます。

【校長より】今、世界は、他人の個性を認め尊重し合う多様性（ダイバーシティ）、包括性（インクルージョン）、公平性（イクウィティ）の時代に入っています。他人の人権を侵害するいじめという行為は、もはや時代遅れでかっこ悪い行為であり、未来を生きる生徒の皆さんにとっては決して許していけない行為であり、犯罪的でもあります。未来やより広い世界に目を向け、自分を大切にしていきましょう。自分を大切にできる人は他人を大切にできる人です。いじめや誹謗中傷のような卑劣な行為は他人の人権を侵害し、傷つけているだけではなく、自分自身の人権や尊厳をも傷つける行為なのです。他人の心身を傷つける行為は自分の心にも大きなダメージが残っていき、一生の心の傷となっていきます。他人を尊重し、好きになる行為は自分自身の心も豊かにし、前向きで明るい人生へと導いてくれます。石鳥谷中の生徒の皆さんは、ぜひ、前向きで明るい人生を歩んでください。

**Respect Yourself. Respcet Others. そしてStudy Hard!**

【校長室より】中総体地区予選。私（校長）はソフトテニス会場の担当でしたので、本校男女の活躍を見ることができました。男女ともよく粘っていい試合をしていました。男子は個人戦、団体戦で県大会出場を決めました。女子は最後までチームとして、まとまっていい応援をしていました。石中プライド、本校生徒の姿を誇りに思いました。